

Acto de Apertura del IX Congreso de APU «El cuerpo: Encrucijadas»¹

Homenaje a Pola Hoffnung



JAVIER GARCÍA²

Buenas noches. Bienvenidos al IX Congreso de APU y 19° Jornadas de Psicoanálisis «El cuerpo: Encrucijadas», donde festejamos el 60° aniversario de nuestra institución y de nuestra *Revista Uruguaya de Psicoanálisis*.

La Comisión Directiva de la APU ha resuelto dedicar este congreso en homenaje a Paulina Volinski de Hoffnung. Agradecemos mucho la presencia en este acto de apertura de su hijo Miguel Hoffnung y de su esposa Doris, en un momento que sabemos muy difícil. Pola fue una persona a la que todos queremos mucho. Quisimos y queremos. Noble, ética, de amplia profundidad psicoanalítica y humana. Favoreció que nuestra institución se abriera a nuevas ideas e impulsó cambios importantes. Como Directora de Enseñanza, abrió las puertas a las iniciativas de los candidatos, favoreció nuestra organización interna y regional, nos apoyó en la realización de la primera reunión rioplatense entre candidatos de ambos márgenes del Plata. También nos apoyó en las ideas que recién aparecían proponiendo un nuevo plan de estudios. Trabajó intensamente para que nuestra institución tuviera una política de difusión y de trabajo social, fue una de las líderes del proyecto de un Centro, junto con Alberto Matteo, y la primera directora del Centro de Intercambio. Ya la extrañábamos en estos últimos tiempos, ahora la extrañaremos mucho más. ♦

1 Palabras del Presidente de la Asociación Psicoanalítica del Uruguay. Montevideo, jueves 4 de agosto de 2016, 19 horas.

2 Miembro titular de la Asociación Psicoanalítica del Uruguay. jgarciacast@gmail.com